

lunes 20 de diciembre de 2021

La Laguna supera la docena de parques caninos con la apertura de un nuevo recinto en Las Furnias



Imagen de Archivo Parque de La Laguna

La Laguna ya supera la docena de parques caninos repartidos por distintos puntos del municipio, dirigidos a promover los estándares de bienestar animal y a responder una de las principales demandas ciudadanas recibidas por la Concejalía de Servicios Municipales. Con el fin de acabar con esta necesidad, el área lleva trabajando a lo largo de estos últimos dos años en el desarrollo de una red de espacios exclusivos y seguros para perros que permita, a su vez, mejorar la convivencia vecinal. Con este propósito, en solo este ejercicio ya ha abierto cinco nuevos recintos, el último de ellos puesto en funcionamiento en Las Furnias, en Punta del Hidalgo, gracias a una inversión de 12.800 euros.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, destaca “el empuje que se ha dado a estas zonas de esparcimiento de uso exclusivo, especialmente en este 2021, con la apertura de nuevas instalaciones y la rehabilitación de otras ya existentes, con el objetivo de solucionar la falta de dotación pública de calidad en este ámbito”. Gracias al “esfuerzo” de la Concejalía, afirma que “nuestras familias disponen de lugares adecuados y más próximos a sus hogares en los que poder pasear y jugar con sus mascotas, lo que se traduce en una mayor seguridad y bienestar para los animales y en el fomento de una convivencia más respetuosa”.

El edil de Servicios Municipales, Josimar Hernández, resalta que, aparte de los beneficios mencionados por el regidor local, este tipo de actuaciones “también han permitido mejorar la imagen de distintos núcleos de La Laguna, porque los parques que se han puesto en funcionamiento se han ejecutado en parcelas que se encontraban en desuso o en mal estado y, además, hemos renovado aquellos recintos que estaban más deteriorados”.

Para la construcción o el acondicionamiento de los distintos espacios, detalla que “se han tenido en cuenta las demandas de la propia ciudadanía y se han seguido criterios técnicos, priorizando las obras más urgentes”.

En el caso de la última instalación puesta en funcionamiento, explica que se encuentra “integrada en el parque de Las Furnias, en el que recientemente ya invertimos 99.000 euros para ofrecer a las familias, especialmente a las niñas y niños, un lugar de esparcimiento mucho más moderno y de calidad. Con la incorporación del área para perros, en una sección diferenciada de unos 1.000 metros cuadrados, aumentamos los servicios públicos en Punta del Hidalgo, ayudando con ello a mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de la zona”, agrega.



A lo largo de este año, Josimar Hernández recuerda que la Concejalía ha destinado “más de 60.000 euros a la construcción de nuevos parques caninos, sin contar las partidas dirigidas a rehabilitar los ya existentes, como son los casi 9.000 euros en el de Salud Alto, y nuestro compromiso es continuar ampliando y renovando nuestra red municipal en los próximos ejercicios, en la actualidad formada por un total de 13 recintos”.